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Ata da 21ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 21ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 24 DE ABRIL DE 2014 

DVD A20/2014 
 

Aos vinte e quatro dias do mês de abril de dois mil e catorze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a VIGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, da Segunda 
Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José 
de Lima (Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio 
Santana Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) – 2º Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia) 
e Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) e secretariada pelos Vereadores Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Ailton 
José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias) e Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro). Às quinze horas e quatro, o 
Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) assume a Presidência e verificando a presença 
dos Vereadores Evilasio Santana Santos (Bahia), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias) e Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), informa que, consoante o disposto no 
§ 3º, do art. 106, do Regimento Interno, aguardará quinze minutos para nova verificação de 
presença dos senhores Vereadores. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). Às quinze horas e vinte e dois minutos, o 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara aberta a sessão, “sob a 
proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) 
e Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro). APROVADA a Ata da 20ª Sessão Ordinária, 
realizada em 22 de abril de 2014. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL 
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DE SANTO ANDRÉ 554/11 (4520) Encaminha PL 31/2014, que altera a Lei n. 9.311, de 
2011, que institui a gratificação de risco de vida a ser atribuída aos servidores ocupantes 
dos cargos ou empregos públicos de Guarda Municipal, bem como altera a Lei n. 9.327, de 
2011, que institui gratificação de risco de vida aos servidores ocupantes dos cargos ou 
empregos públicos de Segurança Patrimonial da PMSA [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, 
FINANÇAS E SEGURANÇA PÚBLICA]; 1734/09 (4554) Resposta à Cota 08/2014, 
referente ao PL 22/2014, que dispõe sobre o Conselho Municipal de Orçamento do 
Município de Santo André, e dá outras providências [CIENTE. JUNTE-SE AO 
PROCESSO]; 1734/09 (4555) Encaminha Mensagem Aditiva ao PL 22/2014, que dispõe 
sobre o Conselho Municipal de Orçamento – CMO [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]. 
CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ / DIRETORIA FINANCEIRA 370/14 (4516) 
Encaminha balancetes referentes ao mês de março de 2014 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
PARTIDO DEMOCRÁTICO TRABALHISTA – PDT SANTO ANDRÉ (4517) Requer a 
exclusão do ex-candidato a vereador e 3º suplente, Sr. Wagner Gomes Pereira, dos 
quadros da suplência do partido, por decisão única e exclusiva dele, conforme carta de 
desfiliação anexa [CIENTE. PARA AS PROVIDÊNCIAS]. MINISTÉRIO DA SAÚDE (4498 a 
4506) Informa liberação de recursos financeiros [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. SANTO ANDRÉ 
TRANSPORTES 549/14 (4421) Encaminha relatório de pagamentos realizados a 
fornecedores e prestadores de serviços, no período do 1º trimestre de 2014 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
GIGOVSD – GE GOVERNO DE SANTO ANDRÉ (4510) Encaminha ofício 
045/2014/REDURSD/SRABC, referente à Rescisão Contratual do CT: 0258.847-76/2008, 
Revitalização do antigo Cine-Lyra, solicitada pela Prefeitura de Santo André, conforme 
Ofício P n. 522.11.2013 [CIENTE. COM CÓPIA AOS SRS. VEREADORES]. ASSEMBLEIA 
LEGILATIVA DO ESTADO DE SÃO PAULO (4507) Encaminha cópia do Requerimento 
875, da Deputada Heroilma Soares Tavares [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; (4508) Encaminha cópia 
do Requerimento 817, do Deputado Jorge Caruso [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. TRIBUNAL DE CONTAS 
DO ESTADO DE SÃO PAULO 552/14 (4509) Ofício referente ao TC-012084/026/08, 
transmitindo decisão do Egrégio Tribunal Pleno que negou provimento ao recurso referente 
ao contrato entre a Prefeitura de Santo André e o Diário do Grande ABC, cuja decisão não 
é suscetível de revisão desta Casa [CIENTE. COM VISTAS À PRESIDÊNCIA]. 
EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 571/14 
(4587) Requerimento de informações tangentes ao número de profissionais contratados 
através do Programa Mais Médicos com atuação no município de Santo André, bem como 
o local de efetivação e respectivo período de serviços prestados, além da nacionalidade 
destes profissionais; 2979/13 (4588) Indicação para repintura de sinalização horizontal, 
faixas de segurança nas seguintes confluências da Rua Javri com Ruas Humberto de 
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Campos, Barão de Rio Branco, Otávio Marques e Rua do Salto, Vila Assunção; 572/14 
(4589) Indicação para instalação de faixa de pedestre iluminada (por lâmpadas LED), junto 
àquelas existentes entre a estação ferroviária e terminal de ônibus, como aquelas 
existentes entre esse e a Praça Dezoito do Forte, na Rua Itambé, bem como àquelas 
existentes entre o terminal de ônibus com a Rua XV de Novembro e confluências com a 
Rua Gal. Glicério, visando a reduzir o número de atropelamentos noturnos nesta região; 
3623/13 (4590) Indicação para repintura de sinalização horizontal, faixas de segurança, 
nas seguintes confluências da Rua Javaes com as Ruas Juruá, Júpiter, Jovita e Joli, Vila 
Assunção; 573/14 (4591) Requerimento de informações tangentes aos procedimentos 
licitatórios – Pregões números 401/14, 408/14, 412/14 e 411/14, bem como suas atas, cujo 
valor global total é de R$4.891.498,80, visando ao fornecimento de materiais 
odontológicos, medicamentos diversos, materiais médicos hospitalares diversos e 
medicamentos psicotrópicos [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. JUSTIFICADA a 
ausência do Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), por motivos particulares. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN 
SANTANA). VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 567/14 (4576) 
Indicação para tapar o buraco existente em frente ao número 51 da Rua Lourenço Almada, 
Parque Novo Oratório; 180/14 (4577) Indicação para limpeza e capinação em toda a 
extensão da calçada do SESI localizado na Rua Cerquilho, Vila Clarice; 464/13 (4578) 
Indicação para revitalização da área de lazer localizada ao lado do Posto Moysés Fucs, 
sito na Rua Alexandreta, Jardim Santo Antonio; 568/14 (4579) Indicação para tapar os 
buracos em toda a extensão da Rua Itacolomy, Parque das Nações. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). 
VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
SIRAQUE) 2350/13 (4537) Indicação para ampliação da UBS da Praça Heliópolis, 
localizada na Rua Tunísia, Parque Oratório; 595/13 (4538) Indicação para aumentar o 
tempo de semáforo instalado na altura do n. 4000 da Rua Oratório; 557/14 (4539) 
Indicação para aumentar o número de bueiros na Rua Timbó com Rua Saquarema, Parque 
João Ramalho; 1824/13 (4540) Indicação para implantação de uma baia para embarque e 
desembarque de pacientes em frente ao CEO – Centro Integrado de Especialidade 
Odontológica, na Rua Campos Sales n. 607, Centro; 103/14 (4541) Emenda Modificativa 
ao Projeto de Decreto Legislativo 01/14, que dispõe sobre a concessão de Título de 
Cidadão Honorário do Município de Santo André a Alexandre Rocha Santos Padilha 
[CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 256/13 (4592) 
Indicação para capinação e limpeza do canteiro central na Av. Capitão Mário de Toledo 
Camargo, altura do n. 6835, Vila Rica; 256/13 (4593) Indicação para fazer uma travessia 
de pedestre no canteiro central na Av. Capitão Mário de Toledo Camargo, altura do n. 
6835, Vila Rica; 163/13 (4594) Indicação para manutenção de tubulação danificada na Rua 
Toledana (1) n. 465, Jardim Santo André; 574/14 (4595) Indicação para operação tapa-
buracos na Travessa da Vargem, Bairro Sítio dos Vianas; 261/13 (4596) Requerimento à 
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AES/Eletropaulo de capinação e limpeza da área e da calçada localizada na Rua Francisco 
Inácio, altura do n. 458, Vila Junqueira. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA) 1327/13 (4567) Indicação para remoção da árvore localizada na Rua Estônia, 
esquina com Rua Mongólia n. 53, Parque Novo Oratório; 566/14 (4568) Indicação para 
capinação e limpeza da praça localizada na confluência das Ruas Filipinas, Germânia e 
Alabama, Parque Novo Oratório; 855/13 (4569) Indicação para deslocamento de uma 
árvore localizada na Av. Varsóvia, em frente ao n. 602, Bairro Utinga; 566/14 (4570) 
Indicação para capinação e limpeza da Praça Estevan Nikoluk, localizada na confluência 
das Ruas Germânia, Alabama e Himalaia, Parque Novo Oratório [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA) E DIVERSOS VEREADORES 565/14 (4566) Requerimento à Mesa de 
realização de audiência pública para debater o funcionamento do comércio no dia 20 de 
novembro e demais feriados. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON 
SARDANO) 554/14 (4528) Requerimento de informações sobre o contrato firmado entre a 
Prefeitura e a empresa Recuper Identificação e Remoção de Veículos, para realização de 
remoções de veículos no Município de Santo André; 2086/13 (4529) Indicação para 
instalação de câmeras de monitoramento para auxiliar as atividades de policiamento na 
Rua Cel. Alfredo Fláquer, Centro; 388/14 (4530) Indicação para recapeamento e 
reconstrução da sarjeta da Rua Astro, altura dos números 160 ao 350, Jardim Irene; 
555/14 (4531) Indicação para manutenção e limpeza do calçamento de paralelepípedos da 
viela localizada entre a Rua Ciprestes e a Rua Astro, altura do n. 235, Jardim Irene; 388/14 
(4532) Indicação para implantação de uma rotatória na confluência das Ruas Astro, Vitor 
Brecheret e Januario Daniel, Jardim Irene [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA). VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 
981/13 (4597) Indicação para presença permanente da GCM na Unidade de Saúde de 
Utinga; 979/13 (4598) Indicação para hidrojateamento para desobstrução da rede de 
esgoto da Alameda Vieira de Carvalho, Bairro Santa Terezinha; 158/13 (4599) Indicação 
para reforma da Chácara Pignatari, Bairro Camilópolis, nos mesmos moldes das 
intervenções realizadas no Parque Celso Daniel; 1415/13 (4600) Indicação para 
substituição dos micro-ônibus que atendem a linha I-01 por veículos maiores, 
principalmente durante os horários de entrada e saída da Fundação Santo André 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA 
DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 663/13 (4561) Indicação para limpeza e capinação da 
praça e do terreno localizados entre as Ruas Maria Quitéria e Taubaté, Bairro Camilópolis; 
1443/13 (4562) Indicação para tapar buraco localizado na Rua Camerum n. 131, Parque 
Novo Oratório; 271/14 (4563) Indicação para tapar buraco localizado na Travessa 
Marcelina com Rua Tamandaré, Jardim Bela Vista; 558/13 (4564) Indicação para pintura 
das lombadas, bem como recapear toda extensão da Rua Nepal, Parque Capuava; 
3522/13 (4565) Indicação para recolocação do ponto de ônibus na Rua Marco Aurélio, 
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próximo ao n. 300, Jardim Ana Maria. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO 
(JOSÉ DE ARAUJO) 910/13 (4551) Indicação para intimar o proprietário da banca de 
jornal desativada situada na Av. Martim Francisco, defronte ao n. 406 da Vila Matarazzo, a 
proceder à remoção; 2854/13 (4552) Indicação para poda das árvores existentes na praça 
situada no final da Rua Tibagi, Jardim Nice; 562/14 (4553) Requerimento ao 
Superintendente do Semasa de capinação do mato existente na sarjeta da Travessa 
Tailândia, Parque das Nações. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO 
FILHO – MONTORINHO) 301/14 (4521) Indicação para que seja tapado buraco na 
esquina da Rua Antuérpia com Rua Vaticano, Bairro Utinga; 408/13 (4522) Indicação para 
implantação de sinalização horizontal e vertical de “vaga de estacionamento destinada a 
portadores de deficiência” na altura do n. 597 da Rua Bertioga, Jardim Alzira Franco; 
2891/13 (4523) Indicação para revitalização da viela localizada na altura do n. 823 da Av. 
Sorocaba, Jardim Sorocaba; 316/13 (4524) Indicação para que sejam tapados os buracos 
de grandes proporções na Rua Orange, em frente aos números 48 e 217, Jardim Guarará; 
2261/13 (4525) Indicação para remoção da árvore em frente ao n. 101 da Rua Guapira, 
Jardim Alzira Franco. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ 
ALBERTO) 1857/13 (4571) Indicação para implantação de sinalização de velocidade, faixa 
de pedestre e placa indicativa de escola na Rua Prefeito Justino Paixão, em frente da 
Escola ETC Júlio de Mesquita, Centro; 2619/13 (4572) Indicação para limpeza e retirada 
de entulho em terreno localizado na Rua Jacareí com Rua Rolândia, Jardim Alvorada; 
1185/13 (4573) Indicação para limpeza e retirada de entulho em terreno localizado na Rua 
Ascalon, altura do n. 360, Viela A, Jardim Oriental; 362/14 (4574) Indicação para operação 
tapa-buraco, reparos na sarjeta e repintura da faixa de pedestre localizada na Rua Tomé 
de Sousa esquina com Rua Paranapanema, Vila Alzira. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE 
ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 563/14 (4556) Indicação para colocação de semáforos 
nas Ruas Marina, Simão Jorge, Jequitibás, Figueiras e Rua 31 de Março, Bairro 
Campestre; 563/14 (4557) Indicação para implantar sinalização viária horizontal e vertical 
na Rua dos Jequitibás, Rua Marina, Av. Tietê e Rua Simão Jorge, Bairro Campestre; 
357/13 (4558) Indicação para nova pavimentação asfáltica em vias públicas do Bairro 
Campestre; 244/13 (4559) Requerimento de informações acerca do processo de 
recuperação de dependentes químicos disponíveis aos dependentes e familiares no 
município; 564/14 (4560) Requerimento de informações acerca da comercialização de 
alimentos em vias e áreas públicas do município [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 
1051/13 (4542) Indicação para implantar operação tapa-buracos na Rua Guanabara, altura 
do n. 22, Bairro Cidade São Jorge; 1736/13 (4543) Indicação para limpeza e colocação de 
lixeiras na Rua Caldas em frente ao n. 84B, travessa da Rua Espírito Santo, Bairro Cidade 
São Jorge; 558/14 (4544) Indicação para sinalização de faixa tracejada para divisão de 
pista na Rua Guilherme Marconi, Vila Assunção; 559/14 (4545) Indicação para implantação 
de um redutor de velocidade na Rua Grã-Bretanha, Bairro Príncipe de Gales 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de fotos]. VEREADOR 
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ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 1064/13 (4511) 
Indicação para restaurar o asfalto na altura do n. 282 da Rua Hipólito da Costa, Parque 
Erasmo Assunção; 548/14 (4512) Indicação para serviços de capinação e limpeza na 
Praça Carlos Beltrão, situada entre as Ruas Espanha, Dinamarca e Guadalupe, Parque 
das Nações; 2304/13 (4513) Indicação para melhoria da sinalização semafórica no 
cruzamento da Rua Japão e Av. Alfredo Maluf, Jardim Santo Antonio; 1776/13 (4514) 
Indicação para melhoria da sinalização no cruzamento entre as Ruas Suíça e Holanda, 
Parque das Nações; 1327/13 (4515) Indicação para instalar redutor de velocidade na altura 
do n. 1360 da Rua Estônia, Parque das Nações. VEREADOR RONALDO DE CASTRO 
(RONALDO DE CASTRO) 553/14 (4526) Indicação para limpeza e restauração da 
iluminação no entorno da Capela Santa Cruz, Parque do Pedroso; 113/13 (4527) Indicação 
para recuperação asfáltica na Av. Valentim Magalhães, Parque Guaraciaba. VEREADOR 
GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 356/13 (4602) Indicação para 
implantar mão dupla de direção na Av. Dr. Erasmo, Bairro Vila Assunção, sentido único 
centro/bairro; 2374/13 (4603) Indicação para colocar tachão na rotatória da Av. São Paulo 
com Av. Marginal Itrapoã e Rua Valdemar Costa Filho para organizar o trânsito, Bairro 
Cidade São Jorge; 575/14 (4604) Indicação para implantar sentido único na Rua Dante 
Gerodetti entre os números 284 e 61, Bairro Jardim Marek; 260/14 (4605) Indicação para 
efetuar serviços de limpeza e desratização nos bueiros da Rua Galileia, Rua Milton Barreto 
e adjacências, Bairro Jardim Santo André; 362/14 (4612) Indicação para poda de uma 
arvore existente na Rua Tomé de Souza, em frente ao n. 785, Bairro Vila Assunção. 
VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 871/13 (4533) 
Requerimento ao 41º Batalhão de Polícia Militar de intensificação do policiamento nos 
bairros localizados no entorno da Chácara Baronesa; 2860/13 (4534) Requerimento ao 10º 
Batalhão de Polícia Militar de intensificação das rondas policiais nas redondezas da Praça 
Concórdia, localizada na Alameda México, Bairro Utinga; 1969/13 (4535) Requerimento 
encaminhando abaixo-assinado de moradores da Rua Sud Menucci e adjacências, Bairro 
Camilópolis, que solicitam redutor de velocidade na referida rua, no trecho onde não é mão 
dupla; 556/14 (4536) Indicação para criação de gratificação aos Guardas Civis Municipais 
ou Seguranças Patrimoniais que desenvolvam a atividade de motorista [JUSTIFICADAS 
as proposituras pelo autor, com exibição de fotos]. VEREADOR FRANCISCO DUARTE 
DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 569/14 (4580) Indicação para operação tapa-buracos em 
toda extensão da Rua Luiz Lobo Neto, Jardim do Estádio; 109/13 (4581) Indicação para 
realização de limpeza no passeio público da Rua dos Bambus, no trecho compreendido 
entre os números 383 e 441, Vila Junqueira; 2226/13 (4582) Indicação para revitalização 
do serviço de iluminação pública em toda extensão da Rua Adriático, Jardim do Estádio; 
570/14 (4583) Indicação para instalação de base da Guarda Civil Municipal no prédio do 
CIC – Centro Integrado de Cidadania, Jardim do Estádio; 570/14 (4584) Requerimento de 
informações sobre o prédio do CIC – Centro Integrado de Cidadania, localizado na Rua 
Adriático, Jardim do Estádio [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 505/14 (4546) Indicação para 
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vistoria técnica, avaliação e instalação da rede captadora de esgoto na Rua Canossa, 
Jardim Santo André; 560/14 (4547) Indicação para fixação de placas de identificação de 
ruas e CEP em diversos logradouros do Jardim Santo André; 561/14 (4548) Indicação para 
manutenção da “canaleta” de captação de água pluvial na extensão da Rua Luzitânia, 
Bairro Sítio dos Vianas; 3381/13 (4549) Indicação para manutenção e revitalização na 
praça localizada na Rua Arco Iris, Vila João Ramalho; 2210/06 (4550) PLCM n. 76/14, 
visando a denominar logradouros localizados no Conjunto Habitacional CDHU do Jardim 
Santo André [À COMISSÃO DE JUSTIÇA] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 394/14 (4606) 
Indicação para conclusão da construção do muro de arrimo localizado na Rua Arraial do 
Cabo, altura do n. 29, Jardim Alzira Franco; 389/14 (4607) Indicação para capinação e 
limpeza na Praça Saturno, localizada na Rua Orion, Jardim Irene; 576/14 (4608) Indicação 
para implantação de unidade de atendimento odontológico nas dependências do Centro 
Especializado de Reabilitação que será construído no Bairro Campestre; 577/14 (4609) 
Requerimento de informações sobre a abertura do Centro-Dia (Creche do Idoso), que teve 
a previsão de abertura para o mês de abril, conforme informação prestada pelo Executivo 
municipal; 576/14 (4610) Indicação para implantação de centro de treinamento para 
educação de Braile e Libras no Centro Especializado de Reabilitação que será construído 
no Bairro Campestre [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. DIVERSOS 
VEREADORES 3543 (4611) Emenda Modificativa visando a alterar a redação do art. 3º do 
PLCM n. 72/14 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]. Após a leitura, as Indicações 
foram encaminhadas e os Requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. 
Às 17h06min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PV SOL PTB PMDB PRP DEM PRB 
PROS PT PDT PSB]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE 
JESUS) – Informa que solicitou que o Prefeito coloque serviço de odontologia para 
pessoas portadoras de deficiência, no Centro Especializado de Reabilitação, porque hoje a 
cidade não conta com esse serviço odontológico ao deficiente mental e conclama o 
Vereador Marcos Pinchiari a implementar esse serviço, pois muitos dentistas se recusam a 
atender esses pacientes. Tendo em vista que será um centro de reabilitação auditivo e 
visual, que coloque também em prática educação de libras e de braile, já que por lá 
passarão pessoas com essas deficiências. Lembra que, no ano passado, solicitou 
informações acerca da abertura do Centro-Dia, oportunidade em que foi informado pelo 
Prefeito que seria inaugurado no mês de abril de 2014 e indaga como anda a implantação 
desse Centro-Dia, pois os idosos do Bairro Campestre necessitam desse serviço. 
VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Fala que tem acompanhado as 
dificuldades que o país atravessa e comenta que ficou assustado ao ver editorial de um 
jornal da região falando que a Volkswagen coloca quase 8% do efetivo de seus 
funcionários em cinco meses de licença remunerada, pois a inflação está sendo 
ressuscitada pelo governo Dilma e lamenta que isso esteja acontecendo. Cita que, pelos 
pronunciamentos na sessão passada, parece que o Brasil não existia antes do Lula, o que 
não é verdade, pois a Petrobras foi fundada por Getúlio Vargas e era o orgulho do povo 
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brasileiro. Concorda que é preciso combater o que houve de errado no período da 
ditadura, mas é preciso lembrar as realizações nos últimos cinquenta anos, como: 
hidroelétrica entre Brasil e Paraguai, construção de gasoduto, autoestradas e malha 
ferroviária, assim como boa parte da infraestrutura do país, e dentre erros e acertos dos 
últimos governos, muita coisa foi feita e agora presenciamos é o aparelhamento de um 
governo contra o sucateamento do país, do patrimônio de uma nação. VEREADOR 
EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Fala sobre saúde, pois leu artigo 
interessante na Folha de São Paulo, do Dr. David Uip, atual Secretário de Saúde do 
Estado, um artigo de um profissional preocupado com a gestão da saúde no Brasil, que faz 
elogio ao SUS, mas observa que o SUS deu uma carga muito pesada aos municípios, pois 
antes a União era responsável por uma grande parte, o estado, uma parte menor e o 
município, por uma menor ainda, mas, hoje, mudou, e o custo está sendo colocado sobre 
os ombros do município, que não está mais dando conta, pois constrói hospital, sem 
perceber que o custo de um hospital, uma vez construído, será repetido ano a ano no 
custeio, aumentando assim a carga de custeio do município. Conclama seja feita análise 
histórica da migração de recursos e da maior concentração de recursos da União, pela 
União, para fazer frente às despesas que têm aumentado – perda de recursos que o 
município vem sofrendo em função da concentração de recursos da União. VEREADOR 
LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Lembra que questionou o 
assunto, na sessão passada, oportunidade em que exibiu vídeo, acerca do viaduto da 
Perimetral, cuja parte embaixo da alça do viaduto está caindo, o que pode ocasionar 
acidente grave e pede que à Administração, através do Secretário, verifique e tome 
providências. Sobre a questão do lambe-lambe, denuncia que a cidade está sem 
fiscalização, o que permite a proliferação, deixando a cidade feia e suja, e sugere que as 
pessoas que fazem isso sejam notificadas e multadas. Com relação à segurança, comenta 
que a Guarda Municipal está tirando os guardas municipais de próprios públicos, como, por 
exemplo, o Parque Norio Arimura, praças e algumas unidades de saúde, sendo que estes 
equipamentos estão tendo seus equipamentos roubados, inclusive a fiação, além de os 
funcionários também ficarem inseguros para lidar com o público. Parabeniza a 
Administração pelo trabalho de acolhimento e humanização realizado, com treinamento 
aos funcionários sobre como atender, conversar e orientar as pessoas. VEREADOR JOSÉ 
FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) – Comenta que o Parque Ulysses 
Guimarães, sito na Rua Tirana, Vila Matarazzo, desde sua inauguração contava com um 
posto da Guarda Municipal que funcionava durante 24 horas por dia, de segunda a 
domingo, sendo que o funcionamento do parque era das 6h às 22h, local que era 
frequentado por muitas pessoas da região, inclusive no período noturno. Registra que a 
Guarda Municipal foi retirada do referido parque, sem qualquer aviso à população, que 
encontrou o local fechado, ao se dirigir ao parque. Coloca que apresentou indicação ao 
Prefeito questionando o porquê da retirada da Guarda Municipal e em reunião com o 
Coronel Navarro questionou o assunto e cobrou o coronel sobre o retorno da Guarda 
Municipal, pois as pessoas não podem utilizar o parque à noite, pois às 18h o local é 
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fechado. Sobre o pronunciamento do Vereador Sardano ao comentar a reportagem do 
Secretário Estadual de Educação, concorda que, hoje, existe uma carga muito grande de 
atribuições e despesas para o município, mas o Governo do Estado que está mais próximo 
ao município não dá a atenção que deveria não apenas a Santo André, como às outras 
cidades, pois a maioria dos repasses de verba que a Secretaria da Saúde da cidade tem 
para encaminhar os programas da saúde vem do Governo Federal. Cita que a cidade 
conta com várias equipes do PSF – Programa de Saúde da Família, como, por exemplo, 
em Utinga e Jardim Utinga, sendo que toda verba do PSF é repassada pelo Ministério da 
Saúde, assim como o Programa Mais Médicos. VEREADOR EVILASIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA) – Primeiramente fala que a preocupação dos vereadores tem de ser 
com a cidade como um todo e entende que pelas estatísticas a violência no Estado de São 
Paulo diminuiu. Em seguida fala que há muito tempo a saúde no Brasil está ruim, mas o 
ex-ministro que se diz candidato a governador de São Paulo deixou falir a saúde no Brasil 
inteiro. Fala ainda que é obrigação de todos os vereadores, bem como do Secretário de 
Saúde, trabalhar conjuntamente com o Prefeito para melhorar a questão da saúde no 
município. Diz ainda que votará em uma mulher para vice-presidente, em que pese a 
Presidente Dilma ter deixado muito a desejar à frente do país, pois acredita no trabalho de 
uma mulher na condução do País em busca de um futuro melhor. Finaliza convidando o 
Secretário para vir novamente à Câmara prestar esclarecimentos sobre a saúde no 
município. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Fala da sua 
preocupação com o mau investimento do dinheiro público no país e acredita que daqui a 
algum tempo haverá aumento de impostos para custear ainda mais a Copa do Mundo no 
Brasil. Em seguida pede que os critérios dos projetos sociais, inclusive do programa Bolsa 
Família, sejam revistos, uma vez que muita gente não precisa, mas faz parte desses 
programas assistencialistas. Finaliza dizendo que é necessário criar mais empregos, pois 
com isso há possibilidade de diminuir o número de pessoas assistidas por esses projetos 
clientelistas. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN 
SANTANA) – Solicita atenção maior do Secretário de Saúde no sentido de aumentar o 
número de dentistas que cuidam dos portadores de necessidades especiais no município, 
pois os profissionais hoje são qualificados, mas não dão conta da demanda. Em seguida 
pede que sejam designados policiais, bem como integrantes do departamento de trânsito e 
a Guarda Municipal, para coibir os “pancadões” que acontecem no Jardim Santo André. 
Registra ainda que os uniformes ainda não foram entregues para as crianças da rede 
municipal de ensino e solicita do Secretário e Educação providências urgentes para 
atender essa questão. Finaliza pedindo que seja designado um número maior de Guardas 
Municipais para as EMEIEFs, principalmente na EMEI Virgílio Zaniboni, onde os 
profissionais que trabalham naquela escola sofrem ameaças dos delinquentes que 
frequentam a cracolândia daquela região. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA 
(ALEMÃO DUARTE) – Primeiramente parabeniza o Prefeito e o Secretário Paulinho Serra 
pela reinauguração do Parque Celso Daniel, pelo trabalho de manutenção que vêm 
executando no Parque Central e solicita que essas ações aconteçam também nos outros 
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parques da cidade. Agradece ainda o empenho do pessoal da Craisa, bem como do 
Prefeito Carlos Grana, pela instalação da feira de produtos orgânicos que está 
acontecendo no Paço todas as quintas-feiras. Finaliza parabenizando o Secretário Homero 
e o Prefeito Carlos Grana pelos investimentos nos PAs do Centro, Bangu e Vila Luzita e 
fala da importância da presença da Guarda nesses serviços de saúde, bem como na UPA 
do Jardim Santo André. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO 
– MONTORINHO) – Registra que nas campanhas à Presidência o ex-presidente Lula 
percorreu o Brasil inteiro para mapear as regiões mais necessitadas do País e nas suas 
gestões governou com o intuito de reverter situação de miséria em que viviam muitos 
brasileiros, fez um excelente trabalho e hoje muitos têm oportunidade de melhorar de vida 
graças aos seus esforços. Salienta que no próximo dia 30 ele virá a Santo André para 
receber o título de cidadão andreense como reconhecimento de sua trajetória em prol da 
população mais necessitada. Fala ainda que o Programa Mais Médico é solicitado em 
muitos municípios, pois é um ganho para a população que carece de atendimento na área 
da saúde. Finaliza criticando a forma como o Governador do Estado de São Paulo vem 
fazendo na questão do gasto de água, que é aumentar em 30% o valor da conta para 
quem não cumprir com a média, diferentemente do município de Santo André que está 
incentivando os moradores a economizarem água. Registra que a falta d’água no estado 
está acontecendo justamente pela falta de investimentos esses anos todos. VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Diz que na 
Constituição estão definidas as competências de cada esfera, sendo o Governo Federal o 
maior parceiro em relação à saúde do município. Enfatiza que quando a Administração do 
PT assumiu, passou a pagar uma dívida alta do Hospital da Mulher e, contando com a 
ajuda do Governo Federal, foi reformado e ampliado o centro hospitalar municipal. Fala 
ainda de recursos federais para o SAMU, reforma e ampliação da UBS da Vila Luzita, 
inauguração da Pedra Fundamental – Centro de Especialização e Reabilitação. Lamenta 
que o Governo do Estado não faça seu papel colocando recursos na área da saúde, pois 
graças ao ex-ministro Padilha há mais médicos na região, bem como a campanha de 
vacinação contra o HPV para as meninas de 11 a 13 anos. ASSUME A PRESIDÊNCIA A 
SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA). VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Em nome dos 
moradores do Jardim Cristiane, agradece o Prefeito Carlos Grana pela retirada de entulhos 
no Núcleo do Jardim Cristiane, principalmente com a construção de calçada na Av. Rangel 
Pestana, uma solicitação antiga daquela população. Acerca da segurança pública, fala de 
muitas reclamações da população que chegam nesta Casa, lamentando que alguns 
Vereadores defendam o Governo do Estado, quando é sua responsabilidade implementar 
ações, por isso precisam continuar cobrando providências. Concorda com a Vereadora 
Bete Siraque na excelente atuação do ex-ministro Padilha, especialmente com a 
implantação de UPAs no país inteiro. Fala de média da inflação em torno de 5% no 
governo Dilma, apesar de crise mundial, garantindo investimentos em todas as áreas. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
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PEREIRA). Pela ordem, o Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e manifesta admiração ao ex-presidente Lula, ressaltando que 
atualmente o país está sendo mal governado, haja vista tantos casos de corrupção. Fala 
que o dinheiro enviado pelo Governo Federal é o dinheiro arrecadado através de impostos, 
portanto, trata-se de sua obrigação. Diz que esta Casa precisa apoiar o Executivo nas 
ações da Secretaria da Saúde, porque os Vereadores também têm obrigações com os 
munícipes. Enfatiza que não está aqui para defender o Governo do Estado, pois sua 
atuação é neste município e é com Santo André que está preocupado. Pela ordem, o 
Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, e diz que os partidos são formados por homens e todos estão sujeitos a erros, por 
isso não acredita que a nação seja melhorada com a atuação de um único governo. 
Entende ser necessária uma união acima dos interesses partidários. Congratula-se com o 
Vereador Toninho de Jesus no pedido para ampliação do atendimento a pacientes com 
necessidades especiais. Agradece ao Secretário Coronel Navarro e ao Prefeito Carlos 
Grana pela instalação de câmeras de segurança na Praça Presidente Vargas, próximo à 
Igreja Matriz, atendendo à solicitação daquela população e reforça pedido de base móvel 
da Polícia na Vila Assunção. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e pede retorno da Guarda Municipal nas 
praças, parques e unidades de saúde, discordando que tenham sido retirados desses 
locais, que agora estão expostos à criminalidade. Acerca da saúde, fala de munícipe que 
está aguardando há um ano para cirurgia de hérnia, o qual já buscou ajuda também do 
Vereador Lôbo. Cita que o Brasil está em último lugar no levantamento mundial que 
avaliou a questão da aplicação dos recursos na área da saúde, por isso apela ao Prefeito 
por ações nessa área. Às 18h36min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos 
Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do 
Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), 
Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). ITEM 
1º - SEGUNDA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 72/14, protocolo 
004021, de autoria da Mesa Diretora, que dispõe sobre a instituição do Controle Interno da 
Câmara Municipal de Santo André e dá outras providências. A Comissão de Justiça 
apresentou o Parecer nº 28/14 opinando pela sua aprovação. Apresentada Emenda 
Supressiva, protocolo 004418 e Emendas Modificativas, protocolos 004417 e 004611. 
PROCESSO N.º 3.543/01 - quorum: M.A. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) solicita leitura das emendas. Pela ordem, o Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo) requer a retirada da Emenda Supressiva, protocolo 4418, 
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pendente de parecer, sendo deferida pelo Presidente. São lidas as Emendas Modificativas 
4417 e 4611 e encaminhadas às Comissões de origem, sendo apreciadas em regime de 
urgência e com dispensa de parecer, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), o qual também requer votação em bloco das emendas. [APROVADAS, 
EM BLOCO, AS EMENDAS MODIFICATIVAS 4417 E 4611, POR DEZENOVE VOTOS 
FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho 
de Jesus); ausência justificada do Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote); 
ausente: Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg)] [APROVADO O PROJETO 
POR DEZENOVE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio 
Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), 
Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo 
Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José 
de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de 
Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausência justificada do Vereador Almir Roberto Cicote 
(Dr. Almir Cicote); ausente: Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg)] [Dispensada 
a apresentação de redação final, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano)]. ITEM 2º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 
142/13, protocolo 011245, de autoria do Vereador Alemão Duarte, visando a permitir a 
confecção, o transporte e a soltura de balão ecológico, sem fogo, no município de Santo 
André. As Comissões de Justiça e de Saúde exararam parecer verbal opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N.º 3.243/13 - quorum: m.s. [APROVADO]. ITEM 3º - SEGUNDA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 176/13, protocolo 014303, de autoria da 
Vereadora Profª. Bete Tonobohn Siraque, que institui o Dia Municipal de Combate e 
Conscientização da não violência contra a mulher. As Comissões de Justiça e de 
Cidadania apresentaram o Parecer nº 01/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO 
N.º 3.637/13 - quorum: m.s. [APROVADO]. ITEM 4º - SEGUNDA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI CM 179/13, protocolo 014370, de autoria do Vereador José Montoro 
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Filho – Montorinho, dispondo sobre denominar Rua Flor de Cactus, a área conhecida como 
Assentamento Bertioga, Jardim Sorocaba. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 
23/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 990/13 - quorum: m.s. 
[APROVADO]. ITEM 5º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 04/14, 
protocolo 001703, de autoria do Vereador Dr. Marcos Pinchiari, que institui no âmbito do 
Município de Santo André o Dia em Prol e Homenagem à Família, a ser realizado, 
anualmente, no dia 08 de dezembro, e dá outras providências. As Comissões de Justiça e 
de Finanças apresentaram o Parecer nº 10/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO 
N.º 2.316/10 - quorum: m.s. [APROVADO]. ITEM 6º - SEGUNDA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI 18/14, protocolo 002691, encaminhado pelo Executivo Municipal, que 
revoga a Lei nº 1.265, de 11 de outubro de 1957, que dispõe sobre regras para concessão 
de subvenção a entidades assistenciais no Município de Santo André. As Comissões de 
Justiça e de Finanças apresentaram o Parecer nº 12/14 opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N.º 300/14 - quorum: M.A. [APROVADO O PROJETO POR DEZOITO 
VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausência justificada do Vereador 
Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote); ausentes: Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)]. ITEM 7º - SEGUNDA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI 19/14, protocolo 002692, encaminhado pelo Executivo 
Municipal, que altera a Lei nº 1.805, de 3 de abril de 1962, que dispõe sobre a descrição 
de logradouros no Município. As Comissões de Justiça e de Educação apresentaram o 
Parecer nº 04/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 44/05 - quorum: 2/3 
[APROVADO O PROJETO POR DEZESSETE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues 
da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausência 
justificada do Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote); ausentes: Roberto Alves 
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Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)]. ITEM 8º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO 
DE LEI 23/14, protocolo 003198, encaminhado pelo Executivo Municipal, que autoriza o 
Poder Executivo Municipal a conceder benefício financeiro suplementar ao "Programa Mais 
Médicos" do Governo Federal, na forma de auxílio moradia e alimentação. As Comissões 
de Justiça e de Finanças exararam parecer verbal opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N.º 371/14 - quorum: M.A. [APROVADO O PROJETO POR DEZESSETE 
VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus); ausência justificada do Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir 
Cicote); ausentes: Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)]. [Declaração de voto: 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). 
[Declaração de voto: Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite)]. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA). [Declaração de voto: José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus)] O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
informa que o Vereador Ailton Lima solicitou inscrição para declaração de voto, mas o 
Regimento é omisso nesse sentido, em que pese sempre ter sido norma desta Casa o 
vereador se inscrever durante a votação. O Vereador José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho) manifesta-se favorável à declaração de voto do vereador. O Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) coloca que a votação eletrônica permite que 
o vereador, no final da votação, faça sua inscrição, então, no final, o vereador pode se 
inscrever. [Declaração de voto: Ailton José de Lima (Ailton Lima)]. O Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) esclarece que a Presidência não tem 
problema com a fala de nenhum vereador. Registra que nos casos em que o Regimento é 
omisso cabe à Presidência interpretar o Regimento e, na hora, o vereador foi informado e 
concordou em não utilizar a palavra. O Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) diz que 
a concordância é em cima das celeumas que se planta, pois todas as vezes que tenta falar 
cria-se uma celeuma para não ouvir sua voz ou seus argumentos e às vezes não está a 
fim de discussão ou confusão e foi nesse sentido que o disse. Mas, ao ler o Regimento, 
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diante da afirmação de um vereador de que era regimental o que ele estava dizendo, 
verificou no Regimento que não é. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) ressalta que não fala nada no Regimento, que é omisso. Pela ordem, o Vereador 
Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) esclarece que não tem nada contra a fala do 
Vereador Ailton ou de qualquer outro vereador. Manifesta estranheza, ante o fato de o 
Vereador Montorinho ter se posicionado favorável a que o vereador falasse, sendo que o 
próprio vereador não quis e, depois, mudou de ideia e quis falar, mas ressalta que ninguém 
obstruiu a fala do vereador Ailton. Pela ordem, o Vereador José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho) registra que quando levantou a questão, a inscrição foi feita 
em ordem alfabética e que não teve intenção de não ouvir o vereador, pois, ao contrário, 
tem prazer em ouvir o vereador. Coloca que o próprio Vereador Zacarias confirmou que 
também fazia isso, quando era presidente. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) lembra que antes utilizavam o sistema eletrônico de votação, onde não 
há nesse sistema nenhum botão para registrar que quer declarar o voto, ao final da 
votação, quem desejar declarar o voto terá de manifestar a pretensão. Já na votação 
nominal a inscrição para declaração de voto é feita no momento em que o vereador 
declara seu voto quando da chamada feita pelo 2º Secretário. Já nos casos em que o 
Regimento é omisso, cabe ao presidente dizer se concorda ou não com a inscrição. Pela 
ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) entende que essa 
regra adotada hoje deve ser adotada como regra. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) diz que ela passa a ser um precedente. O Vereador Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite) registra, diante do alegado pelo Vereador Ailton, que 
ninguém em nenhum momento se opôs à fala do vereador e que o Vereador Montorinho 
apenas fez um questionamento regimental, defendendo, depois, o direito de o vereador 
utilizar a tribuna, mesmo sem ter sido inscrito. ITEM 9º - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 170/13, protocolo 014059, de autoria da Vereadora 
Profª. Bete Tonobohn Siraque, que altera a Lei nº 8.612 de 20 de abril de 2004, que dispõe 
sobre as normas para o exercício da prestação de serviço de manobra e guarda de 
veículos no âmbito do Município de Santo André. A Comissão de Justiça apresentou o 
Parecer nº 18/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 1.772/03 - quorum: 2/3 
[APROVADO O PROJETO POR QUINZE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo 
Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson 
de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), 
Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de 
Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues 
da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausência 
justificada do Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote); ausentes: Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
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Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)]. ITEM 10 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI 04/14, protocolo 001189, encaminhado pelo Executivo Municipal, que 
altera a Lei nº 9.122, de 31 de março de 2009, que instituiu o Programa de Parcerias 
Público-Privadas no Município de Santo André. A Comissão de Justiça apresentou o 
Parecer nº 17/14 opinando pela sua aprovação. Apresentada Emenda Modificativa, 
protocolo 003747. PROCESSO N.º 879/09 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 11 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 22/14, protocolo 003197, encaminhado 
pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre o Conselho Municipal de Orçamento do 
Município de Santo André e dá outras providências. Pendente de parecer das Comissões 
de Justiça e de Finanças. PROCESSO N.º 1.734/09 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 12 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 24/14, protocolo 003199, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei nº 7.889, de 14 de setembro de 
1999, que dispõe sobre a criação do Conselho Municipal de Desenvolvimento Econômico - 
CMDE. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Finanças. Apresentada 
Mensagem Aditiva, protocolo 004345. PROCESSO N.º 3.272/97-A - quorum: 2/3 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)]. Pela ordem, o Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo) registra que 
está sendo solicitado o adiamento do Item 10, que é o PL 04/14, que institui o Programa de 
Parcerias Público-Privadas – PPP. Tendo em vista que alguns vereadores ainda têm 
dúvidas sobre o projeto, convidaram o Secretário Tiago Nogueira para que fizesse o 
convite ao Superintendente do Semasa para comparecer a esta Casa na próxima 
segunda-feira, às 15 horas, para reunião com todos os vereadores, a fim de esclarecerem 
as dúvidas acerca do projeto. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
complementa que o Superintendente do Semasa está sendo convidado, em virtude de o 
Governo municipal ter admitido estudar parceria público-privada para estação de 
tratamento de água e que os vereadores têm dúvida sobre como se daria essa parceria, 
valor do litro de água cobrado e por que de 25 para 35 anos e em que isso melhoraria, e o 
superintendente daria as respostas a todas essas perguntas. O Vereador Ailton José de 
Lima (Ailton Lima) sugere que essa reunião seja realizada na terça-feira, no plenário e no 
horário da sessão, pois o assunto é de interesse de todos, e isso daria mais legitimidade. 
O Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo) registra que foi acertado com o 
Superintendente, mas verificará a possibilidade e disponibilidade de todos, para que a 
reunião seja na terça-feira. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
solicita que o Vereador Araujo comunique a presidência amanhã, sexta-feira, a fim de 
informar aos demais vereadores. ITEM 13 - Discussão adiada e votação do PROJETO DE 
DECRETO LEGISLATIVO 01/14, protocolo 001475, de autoria da Vereadora Profª. Bete 
Tonobohn Siraque, que dispõe sobre a concessão de Título de Cidadão Honorário do 
Município de Santo André ao Dr. Alexandre Rocha Santos Padilha. As Comissões de 
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Justiça e de Educação apresentaram o Parecer nº 02/14 opinando pela sua aprovação. 
Emenda Modificativa protocolo 4541. PROCESSO N.º 103/14 - quorum: 2/3 O Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) solicita a leitura da emenda. Pela ordem, o 
Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) solicita dispensa da leitura da 
emenda, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação. O Presidente Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) encaminha a emenda às Comissões de origem. Pela ordem, o 
Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) requer regime de urgência e 
dispensa de parecer, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação. [APROVADA A 
EMENDA MODIFICATIVA 4541 POR DEZESSEIS VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo 
Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson 
de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), 
Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de 
Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de 
Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus) E UM VOTO CONTRÁRIO: Evilasio Santana Santos (Bahia); 
ausência justificada do Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote); ausentes: Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)] [APROVADO O PROJETO POR 
QUINZE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Elisabete Tonobohn 
Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da 
Silva (Tonho Lagoa) E UM VOTO CONTRÁRIO: Evilasio Santana Santos (Bahia); 
ausência justificada do Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote); ausentes: Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho 
de Jesus)] [Dispensada a apresentação de redação final, a pedido do Vereador Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] [Declaração de voto: Evilasio Santana Santos 
(Bahia)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). 
[Declaração de voto: Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) e Ailton José de Lima 
(Ailton Lima)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA). ITEM 14 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 
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CM 05/14, protocolo 001738, de autoria do Vereador Roberto Rautenberg, que dispõe 
sobre o transporte de animais domésticos no serviço de transporte coletivo de passageiros 
de Santo André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Desenvolvimento 
Urbano e de Saúde. PROCESSO N.º 130/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 15 - 
PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 07/14, protocolo 001855, de 
autoria do Vereador Eduardo Leite, que proíbe a interrupção da execução de obras 
públicas que gerem impacto no trânsito da cidade de Santo André. Pendente de parecer 
das Comissões de Justiça e de Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N.º 2.965/13 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR TRÊS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 16 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 
CM 10/14, protocolo 001964, de autoria do Vereador Dr. Fábio Lopes, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade de instalação de mesas adaptadas para cadeirantes, nas praças de 
alimentação de shopping centers, centros comerciais, hipermercados e similares e em 
restaurantes que possuam mais de 50 mesas. Pendente de parecer das Comissões de 
Justiça, de Finanças e de Cidadania. PROCESSO N.º 187/14 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR DEZ SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
ITEM 17 - Discussão e votação do PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 04/14, 
protocolo 003161, de autoria do Vereador Eduardo Leite, que dispõe sobre concessão de 
título de "Cidadão Honorário do Município de Santo André" ao ator Antônio Petrin. As 
Comissões de Justiça e de Educação apresentaram o Parecer nº 06/14 opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N.º 366/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite)]. APROVADOS, em 
bloco, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), os 
requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, que dependem de 
deliberação do Plenário, com exceção do Protocolo 4609, de autoria do Vereador Antonio 
de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Protocolos 4533, 4534 e 4535, de autoria do 
Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), e Protocolo 4553, de autoria do Vereador 
José Francisco de Araujo (José de Araujo), que foram REJEITADOS, em virtude da 
ausência dos autores. Às 20h28min, passa-se à TRIBUNA LIVRE: SR. MICHAEL 
GERALDO DA SILVA – Representando munícipes de Santo André constantes de abaixo-
assinado, inscrito para falar sobre saúde pública na cidade de Santo André, comenta 
problema de saúde por que está passando e fala que a saúde de Santo André não 
proporciona atendimento adequado à população. Cita que precisou passar pelo médico e 
não teve retorno. Lembra que próximo a sua casa, na Rua Joana D’Arc, relatou ao Prefeito 
que estava com problema de hérnia inguinal e precisaria operar, pois precisa trabalhar 
para sustentar família, que já fez todos os exames e não conseguiu fazer a cirurgia no 
CHM nem no Hospital Mário Covas, pois os médicos não consideram seu caso grave e até 
hoje sofre com as dores e não consegue exercer suas atividades profissionais. Fala que 
sofre ao ver o sofrimento das pessoas internadas nos hospitais. Nada mais havendo a 
tratar, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), declara encerrada a 
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presente sessão, às vinte horas e trinta e um minutos. Eu, Meyri Eloisa Pincerato, 
Encarregada do Setor de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada 
conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na 
sessão ordinária subsequente a esta. 
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